

STUBE Sachsen Wintersemester 2017/18



We are also Germany –
that's right!

Foto: Chr. Boosen

15. 10. **Bewerbungstermin BPSA-Stipendien** für Praktikums – und Studienaufenthalte in Entwicklungsländern
Deadline application BPSA – scholarship
(Reisen ab dem 1. 12. 2017)

20. – 22. 10. 17 Chemnitz
Erfolgreich in Deutschland studieren und dann? Diskussionen, Tips, Workshops
How to study successful in Germany and what to do after? discussion, workshops

29. 10. 2017 So, 18 / 19.30 h Dresden, ESG
Leben ohne Rassismus – in Sachsen und überall life without racism
Fotoausstellung, Vernissage

10. - 12. 11. 2017 Freiberg
Wie schützen wir unsere Umwelt?
Welche Rolle spielt dabei Bildung?
How to save our environment?
Which role plays education?

24. – 26. 11. 17 Hof, STUBE Bayern
Berufliche Reintegration, Workshop
Projektmanagement für Entwicklungs- und Schwellenländer

27. 11. 2017, Mo 20 h, Dresden, KSG
Wie kann man sich beim Studium in Deutschland wohlfühlen? Podiumsdiskussion mit Dr. Eva-M. Stange, Sächs. Staatsministerin

8. - 10. 12. 2017 Dresden, Schiff
Gesundheit – (k)ein Thema für junge Menschen? U. a. mit Ärzte ohne Grenzen
Health – no problem for young people?

Details / Anmeldung / registration:

www.stube-sachsen.de

www.facebook.com/groups/stube.sachsen

stube@infozentrum-dresden.de

0351/492 33 65, 0163/919 75 02

Was ist STUBE Sachsen?

- Steht für **Studienbegleitprogramm**
- Richtet sich an Studierende aus Afrika, Asien, Lateinamerika, Südosteuropa
- Eine Ergänzung zum Angebot der Hochschulen
- Ein gesellschaftspolitisches und entwicklungspolitisches Projekt für, mit und von Studierenden
- Es gibt 11 regionale Studienbegleitprogramme in Deutschland (z.B. Ost, Bayern, Niedersachsen)
- Es wird mitfinanziert von Brot für die Welt, aus Steuermitteln auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes, der Ev.-luth Landeskirche Sachsens, Bistum Dresden-Meißen.

Veranstaltungen

Willst Du Menschen treffen, die wie Du zum Studium nach Deutschland gegangen sind?

Willst Du politische Themen Deines Landes, globale Fragen oder über das Leben in Deutschland diskutieren? Über Dein Studium sprechen? Willst Du Dich vom Alltag erholen und neue Freunde finden?

STUBE Sachsen bietet Wochenendseminare und Tagesveranstaltungen für Studierende aus Afrika, Asien, Lateinamerika und Südosteuropa. Es können 2-3 Studierende aus Deutschland/EU teilnehmen. Die Veranstaltungen sind in Deutsch und Englisch gehalten. Es gibt Übersetzung. Die Kosten für ein Wochenende betragen 10 Euro (inklusive Essen, Bett, Transport).

Veranstaltungen

BPSA -
Stipendien

Lokale
Aktivitäten

Lokale Aktivitäten

Möchtest Du anderen Studierende über dein Land erzählen, einen Film zeigen oder einen Sprecher einladen? Zum Beispiel über das Leben in Indonesien, Nepal oder Nigeria. Zum Beispiel zu sozialen und ökologischen Fragen. STUBE Sachsen kann deine Aktivität organisatorisch und finanziell unterstützen.

BPSA-Stipendium

STUBE Sachsen unterstützt berufsbezogene Praktika – und Studienaufenthalte (BPSA).

Wer/was wird gefördert?

- Studierende aus Afrika, Asien, Lateinamerika, Südosteuropa (Entwicklungsland siehe DAC-Liste), die an Hochschulen in Sachsen studieren
- Der Aufenthalt ist in einem Entwicklungsland (nicht EU/US)
- Studierende, die bei STUBE teilgenommen haben
- ökologische und soziale Fragen sind Teil des Aufenthaltes

Wer wird nicht gefördert?

- Promotionsstudenten – sorry
- Studenten mit Stipendium

Bewerbungen: 15.1./15.6./15.10.

Volle Kriterien:

www.stube-sachsen.de/praktika
bpsa@infozentrum-dresden.de

What is STUBE Sachsen?

- stands for **Studienbegleitprogramm**, which is a student's supplementary educational programme
- reaches out to students from Africa, Asia, Latin America and Southern Europe
- an extra offer to what is offered at the universities
- a project on politics (ecological, social, developmental, economical) for, with and by students
- a programme with a total of 11 branches at Germany
- is financed by: Brot für die Welt, aus Steuermitteln auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes, Ev.-luth Landeskirche Sachsens, Bistum Dresden-Meißen



Events / weekends

Do you want to get to know other students who are also living and studying at Germany?

Are you interested in political issues of the region you come from and on a global level?

Would you like to discuss about your life in Germany and the focus for your studies?

Do you want to take a break off your daily life and relax and make new friends?

STUBE Sachsen offers weekend seminars and day events. Usually held in German / English – there is translation. The cost of a weekend are 10 Euro (including food, accommodation, travel costs are refunded).

Events
weekends

BPSA -
scholarships

local
activities

Local Activities

Maybe you want to do a presentation about your country, organize a movie evening or invite a speaker. For instance about life of people in Indonesia or situation in Nepal.

STUBE Sachsen may support your events in organisation and financing. Mail to stube@infozentrum-dresden.de

BPSA-scholarships

STUBE Sachsen supports student's internships or study visits.

Who can apply?

- You are citizen of a country in Africa, Asia, Latin America, South-East-Europe (DAC-List of developing countries)
- You study at Sachsen
- You will stay at a developing country (not EU/USA/etc.)
- You've participated at STUBE
- You're committed to social and ecological issues
- You've participated at BPSA-Info-Day (once a year - April)

Who cannot apply?

- PhD students – sorry
- Students with scholarship

Application: 15.1./15.6./15.10.

Full criterias:

www.stube-sachsen.de/praktika
bpsa@infozentrum-dresden.de